

Vaudeurs

Reprise des cours de danse country

Publié le 14/09/2023



Les cours de danse se déroulent à la salle polyvalente, chaque vendredi, de 19 heures à 20 h 45. © Droits réservés

Vaudeurs. Reprise des cours de danses country . Après une période de rodage, le Country club de Vaudeurs, présidé par Bernard Blanchon, reprend ses activités à partir du 15 septembre prochain.

Les cours de danse se déroulent à la salle polyvalente chaque vendredi, de 19 heures à 20 h 45. Ils seront dispensés par Sylvie de Grimal, membre du club et professeur de country. L'enseignement comportera deux niveaux : débutants et confirmés.

Une vingtaine d'adhérents

La formation au country concerne les Vaudeurinois mais aussi les amateurs des communes environnantes. Pour l'instant, l'association est composée d'une vingtaine d'adhérents. À noter que le club participe aux bals et aux événements festifs des associations du Villeneuvien et du pays d'Othe. Ainsi, le Country club a fait une démonstration à Villeneuve-l'Archevêque lors de la dernière fête de la musique ainsi qu'à Vaudeurs le 7 juillet dernier. S'agissant des projets, le club envisage une exhibition dansante à la salle des fêtes de Vaudeurs durant la fête de Noël prochain.

Au cours de ses participations dansantes, l'association invite régulièrement les danseurs non avertis à rejoindre la piste de danse pour partager ensemble un moment de divertissement convivial.

Pratique. L'adhésion au club est de 30 €, somme à laquelle il faut ajouter les frais des cours de danse de 108 €. Tél. : 06.63.03.29.34.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE